

# 26年ぶりの新学部 – 2019年4月始動

平成最後の入学式、中央大学に新たな伝統を作り出す2学部が第一歩を踏み出す

2019年4月2日(火)多摩キャンパス、2019年4月3日(水)後樂園キャンパスにおいて、2019年度入学式が執り行われました。晴天に恵まれた入学式会場には、新入生ならびに御父母・ご家族のみなさまが両日あわせて約6500名出席されました。

今年度は26年ぶりに開設された2つの学部（国際経営学部 及び 国際情報学部）に入学された第1期生が加わり、より一層、晴れ晴れとした式となりました。入学式では新入生代表として国際経営学部、国際情報学部の学生がそれぞれ大学生活に向けた強い思いを話されました。国際経営学部代表による入学の辞は、英語でスピーチされました。

中央大学は8学部26学科の総合大学としてこれからも発展し続けてまいります。

なお、中央大学公式ホームページ内YouTube「Cニュース」にて新入生へのインタビューも掲載しておりますので、ご覧ください。

## 国際経営学部 入学式当日の様子



学部開設記念の集合写真、歴史を刻む1枚目



国際経営学部第1期生！4年後が楽しみ



落ち着いた雰囲気でごさせるラウンジ

## 国際情報学部 入学式当日の様子



平野学部長からのiTLの説明



情報社会の未来を担う151名の精鋭たち



市ヶ谷田町キャンパスのコミュニケーションホール

YouTube「Cニュース」  
はこちらのURL・QRコード  
からご覧になれます

<https://www.youtube.com/user/ChuoUniversity>

